



**Anfragen zum Plenum zur Plenarsitzung am 01.12.2021  
– Auszug aus Drucksache 18/19538 –**

**Frage Nummer 6  
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung**

Abgeordneter  
**Dr. Helmut  
Kaltenhauser**  
(FDP)

Ich frage die Staatsregierung, was den Staatssekretär im Staatsministerium des Innern, für Sport und Integration, Herrn Gerhard Eck, dazu veranlasst hat, sich – über das Informationsrecht eines Abgeordneten hinaus – für den Erhalt eines unrechtmäßig gebauten Pferdestalls im Außenbereich der Gemeinde Zell am Main einzusetzen, was genau Herr Eck in dieser Angelegenheit unternommen hat (bitte jeweils mit Datumsangabe) und in welcher Form Staatsminister des Innern, für Sport und Integration Joachim Herrmann über die Aktivitäten des Staatssekretärs in diesem Fall eingeweiht worden ist (bitte ebenfalls jeweils mit Datumsangabe)?

**Antwort des Staatsministeriums des Innern, für Sport und Integration**

Herr Staatssekretär Gerhard Eck, MdL, ist als Abgeordneter des Bayerischen Landtags Ansprechpartner für alle Bürgerinnen und Bürger und pflegt auf an ihn herangetragene Bürgeranliegen zu reagieren. Bei der in der Anfrage thematisierten Angelegenheit vermittelte er einen Termin bei dem für das Anliegen zuständigen Landratsamt, bei dem das Anliegen erörtert werden konnte. Eine Beteiligung des Innenministers war von niemanden erwartet worden und hat auch nicht stattgefunden.